



学校通信

嘉麻市立稻築東中学校
2月号 令和4年2月1日
文責 校長 松尾 正剛

時を待つ心

福岡県がまん延防止等重点措置区域に指定されてからようやく1週間あまりが過ぎました。学校での日常生活も、マスク着用の徹底とともに、より「3密」を避けるよう意識しながら過ごしています。生徒達は、学習活動だけでなく部活動にも様々な制限があり、不自由な思いをしています。

今後も対策が必要な日々が、続くと思われませんが、こういったこと一つ一つの積み重ねが、この目に見えないウイルスの克服につながるのだと信じています。

悪い時が過ぎれば、よい時は必ず来ます。時を待つ心は、春を待つ桜の姿と同じです。春に咲く桜は静かにただ春を待っているわけではありません。夏の日差しでたっぷりと栄養をため、秋にはつぼみを作ります。このつぼみが間違えて冬に開かないように越冬芽（えっとうが）の中にしまい込むのです。越冬芽はその後成長せず、つぼみを休眠させますが、冬の寒さで休眠させている物質が分解され、そして春の暖かさが感じられるようになると一気に開花し、私たちを楽しませてくれます。一見、何の変化もなさそうな時期にも、まさに“静かに時の来るを待つ”ようでありながら、一瞬の休みもなく力を蓄えており、時が来れば見事に成就（開花）するのです。

人生、良い時があればそうでない時もあります。学校生活でも時には友達とうまくいかなかったり、失敗してしまったりで悩んでしまうこともあると思います。そんなとき皆さんは桜のように“あせらずあわてず、静かに時の来る”を待っていますか。ただ静かに待つだけでなく、“一瞬の休みもなく力を蓄え”られているでしょうか。“悪い時が過ぎれば、よい時は必ず来る”と信じて、あせらずあわてず、決して逃げないで、今なすべき事を積み重ね、満開の桜のように見事な花を咲かせて欲しいと思います。

3年生はいよいよ受験本番を迎えようとしています。今週は私立高校の入試が、その次の週には公立高校の推薦入試があります。先日も3年生の皆さんと面接練習する機会がありました。普段とは違い、非常に緊張した表情で、中には予想外の質問に戸惑ってしまい、返答に困っている場面も見られましたが、中学校の3年間で頑張ってきたことや将来の夢、高校生活で頑張りたいことなど真剣に

語る様子を頼もしさを感じました。これなら自信を持って受験会場に送り出せると思いました。現在、直面している3年生だけでなく、1,2年生の皆さんも考えておいて欲しいことは、受験がゴールではありません。義務教育の9年間を締めくくる前の通過点です。3年間本校で培ってきたことに自信と誇りを持って、来たるべき春を夢と希望を持って迎えて欲しいと思います。

卒業証書授与式について

卒業証書授与式について、今年度におきましても感染拡大防止の観点から、昨年度と同様に規模を縮小して行います。保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけしますが、なにとぞご了承賜りますようお願い申し上げます。

期日：令和4年3月10日(木)午前10時 開式(受付は午前9時30分より)

- (1) 卒業生保護者の参加につきましては、2名以下の参加でお願いします。
- (2) 卒業証書授与式は30分程度で終了します。
- (3) 式当日は、発熱(37.5℃以上)や呼吸器症状がある場合は、学校に連絡し、無理をせず自宅で休養するようお願いいたします。
- (4) 式場に入場の際は、式会場入り口付近に設置してある消毒液で手を消毒してご入場ください。
- (5) マスクを着用し、咳エチケットなどの基本的な感染症防止対策にご協力ください。

元気が出る言葉・名言

努力は必ず報われる。もし報われない努力があるのならば、

それはまだ努力と呼べない。

2月の主な行事予定

月	日	曜	行事	月	日	曜	行事	
2	1	火	近畿福岡高校・福智高校一般入試	2	9	水	期末考査②、登校指導、SC来校日	
	2	水	登校指導、SC来校日、飯塚高校一般入試		10	木	期末考査③	
	3	木	大和青藍高校一般入試、部活動試験休み(～9日)		14	月	公立高校推薦内定通知	
	4	金	生徒会専門委員会		16	水	登校指導	
	5	土	新一年生物品購入申し込み		17	木	ノ一部活デー	
	7	月	筑豊地区私立一般入試発表、公立高校推薦入試		24	木	2年県立高校説明会	
	8	火	期末考査①					